



CGT te informa:

Sección Sindical Bankia 29-Abril-2014

Fin del ERE



Con la reestructuración de los servicios centrales se pone fin al ERE, siendo 10 los compañeros afectados más negativamente por ser las últimas bajas forzosas aplicadas que completan ese porcentaje vergonzoso de más del 20% sobre el total. Del resto de los 100 compañeros, 35 han sido trasladados a oficinas y el resto lo serán en breve. Los demás vieron aceptada su baja “voluntaria”.

Oficinas ágiles.



En la reunión que tendrá lugar el próximo día 6 de Mayo, se va a plantear al departamento de Relaciones Laborales el recalcuro de las horas efectuadas en las oficinas ágiles ya que, dependiendo del periodo de vacaciones elegido, estimamos que se están efectuando en la mayoría de los casos más horas de las que marca el convenio.

Retribución variable.



A instancia de CGT, la empresa ha admitido errores en el cálculo de la Retribución Variable de Referencia, comprometiéndose a revisar la misma. Es conveniente consultarla en el área de autoservicio de intranet por si os vierais afectados por los errores.

¿Sabías que...?



El 1 de Mayo se conmemora la huelga que tuvo lugar el mismo día de 1886 que costó la vida a 5 sindicalistas anarquistas en Chicago, y que tuvo como consecuencia la instauración de la jornada de 8 horas.
¿Cuántas trabajas tú hoy en día?

